

**NOTICE D'INSTALLATION ET D'ENTRETIEN
EMMAGASINEUR CLICK FX+4500****1. CONTENU DU KIT**

Avant de commencer l'installation, vérifiez que votre kit comprend :

- 1 emmagasineur CLICK FX+4500 (poulie crantée + émerillon)
- 1 mousqueton pour la fixation basse
- 1 manille pour la fixation haute
- 1 système de cliquet "Start & Go" (préinstallé)
- 1 guide inox pour la drosse continue
- 1 notice d'installation

2. PRÉPARATION AVANT INSTALLATION

- Vérifiez que votre voile (gennaker ou trinquette) est équipée d'un câble anti-torsion adapté (non inclus).
- Assurez-vous que le point d'amure et le point de drisse sont bien identifiés.
- Placez l'ensemble des éléments sur une surface propre et dégagée.

3. INSTALLATION DE L'EMMAGASINEUR

Fixation de l'émerillon (haut)

- Fixez l'émerillon à la drisse du voilier à l'aide de la manille fournie.
- Vérifiez que l'émerillon tourne librement et sans résistance.

Fixation de la poulie crantée (bas)

- Accrochez le mousqueton de la poulie crantée au point d'amure du bateau.
- Assurez-vous que la connexion est sécurisée et bien verrouillée.

4. INSTALLATION DE LA DROSSE CONTINUE

- Passez la drosse continue dans la poulie crantée en suivant le guide inox.
- Assurez-vous que la drosse coulisse librement et sans friction.
- Si nécessaire, installez les filoirs doubles amovibles TSL25/28 pour améliorer la rotation.

5. MISE EN PLACE DE LA VOILE

- Connectez le câble anti-torsion au guindant de la voile à l'aide des cosses inox (en option).
- Fixez le haut du câble à l'émerillon et le bas du câble à la poulie crantée.
- Tendez légèrement la voile pour vérifier que l'ensemble est bien aligné.

6. UTILISATION DU CLIQUET "START & GO"

- Activez le cliquet pour bloquer la rotation en cours d'enroulement.
- Déverrouillez le cliquet pour permettre un enroulement fluide dans les deux sens.

7. VÉRIFICATIONS FINALES

- Vérifiez toutes les connexions avant de hisser la voile.
- Testez le système en déroulant et en enroulant la voile plusieurs fois.
- Assurez-vous que la drosse continue fonctionne sans accroc.

8. ENTRETIEN ET RECOMMANDATIONS

- Rincez régulièrement l'emmagasineur à l'eau douce après chaque navigation.
- Vérifiez l'usure des pièces et remplacez-les si nécessaire.
- Consultez les vidéos de démonstration sur la chaîne YouTube de Facnor pour plus de conseils.

Votre emmagasineur CLICK FX+4500 est maintenant prêt à être utilisé. Bonne navigation

**NOTICE D'INSTALLATION ET D'ENTRETIEN
EMMAGASINEUR CLICK FX+4500****1. KIT CONTENTS**

Before starting the installation, check that your kit includes:

- 1 CLICK FX+4500 furler (toothed sheave + swivel)
- 1 snap hook for the lower attachment
- 1 shackle for the upper attachment
- 1 "Start & Go" ratchet system (pre-installed)
- 1 stainless steel guide for the continuous furling line
- 1 installation guide

2. PREPARATION BEFORE INSTALLATION

- Ensure your sail (gennaker or staysail) is equipped with a suitable anti-torsion cable (not included).
- Identify the tack and halyard points.
- Lay out all components on a clean, clear surface.

3. INSTALLING THE FURLER

Attaching the Swivel (Upper Side)

- Attach the swivel to the boat's halyard using the provided shackle.
- Ensure the swivel rotates freely without resistance.

Attaching the Toothed Sheave (Lower Side)

- Clip the snap hook of the toothed sheave to the tack point of the boat.
- Ensure the connection is secure and properly locked.

4. INSTALLING THE CONTINUOUS FURLING LINE

- Pass the continuous furling line through the toothed sheave following the stainless steel guide.
- Ensure the line moves freely without friction.
- If needed, install the removable double fairleads TSL25/28 to improve rotation.

5. SETTING UP THE SAIL

- Connect the anti-torsion cable to the luff of the sail using optional stainless steel thimbles.
- Attach the top of the cable to the swivel and the bottom of the cable to the toothed sheave.
- Slightly tension the sail to check the alignment of the system.

6. USING THE "START & GO" RATCHET SYSTEM

- Activate the ratchet to lock rotation during furling.
- Unlock the ratchet for smooth furling in both directions.

7. FINAL CHECKS

- Check all connections before hoisting the sail.
- Test the system by unfurling and furling the sail several times.
- Ensure the continuous furling line operates smoothly.

8. MAINTENANCE AND RECOMMENDATIONS

- Regularly rinse the furler with fresh water after each sailing session.
- Inspect the parts for wear and replace them if necessary.
- Watch the demonstration videos on Facnor's YouTube channel for further guidance.

Your CLICK FX+4500 furler is now ready for use. Happy sailing!